
 

 

第 1119 回例会 2022 年 5 月 17 日 

□司  会     吉田  穣君 

□開会点鐘     山崎 芳雄君 

□R ソング   「上田六文銭 RC の歌」斉唱 

□ゲ ス ト  

 ㈱みすゞユニオン代表取締役  小野 将司様 

㈱あんしん保険相談 代表取締役  町田 文徳様 

ジブラルタ生命保険㈱個人事業主  滝沢みゆき様 

□ラッキー賞   

  提供者 山崎会長 

 「石垣島産 パインアップル」 

  笠原 一洋君  

斉藤惠理子君 

清水 一典君 

 提供者 生川秀樹君 

  「山陰の名酒と珍味」 

  伊藤  豪 君 

 宮澤 広一君 

□委員会報告  

  周年実行委員会「5/31周年記念例会について」 

『オープン例会にご参加 

有り難うございます』 

    会長  山崎 芳雄君                           

本日は上田六文銭ロータリーク

ラブのオープン例会にご参加を頂

きました皆様ありがとうございます。本来で有れ

ば夜間の例会で一献を交えての場へのご招待の計

画をしておりましたがコロナ禍と言うことも有り

まして昼間の時間になってしまいました。 

ロータリークラブの方針でロータリーの活動

の一部を実際に体感し、知って頂くと言うことで

毎週行われているロータリークラブの例会に友人、

知人を招待し、興味が有れば入会をし活動をして

頂く事を目的に、オープン例会と称して今週 16 日

～20 日まで長野県内 60 のロータリークラブで一

斉に実施されております。 

ロータリークラブのメリットは何が有るのか

とよく聞かれるのですが、一番は上田六文銭ロー

タリークラブには色々な職種の会員が約 30 名お

ります。入会をする事で一気に 30 人と知り合い

となり繋がりが出来る事と、上田地域に６ロータ

リークラブがあり年に数回合同で親睦例会を開催

しています。そこで更に繋がりが広がる事も大き

なメリットだと思います。 

ロータリーは奉仕を主体とする組織で、その中

でも職業奉仕という言葉が時々出てきますが、ロ

ータリークラブはアメリカで異なる職業の人が集

まりそれぞれの職業の情報交換する場としていた

集いが元に誕生しました。そのそれぞれの職業の

繋がりで得た利益の一部を社会に還元をするこれ

が職業奉仕の一部で、当クラブにも色々な職業の

メンバーがおりますのでクラブ員同士、他クラブ

のロータリアン達とビジネスマッチングができる

事こそが私はロータリーで言う職業奉仕だと思い

ます。 

私も会社を経営していて、月曜日の全体朝礼で

は週ごとに全員で経営理念と社是を朝礼当番に次

いで唱和をするのですが、社是の終章に“社業の

発展を通じ社会貢献と社員の生活の向上を図る

“とあります。社会貢献が社会奉仕に繋がって行

くことなので社員には難しく考えなくも良いと言

っております。会社で給料を稼ぎその給料で夕飯

会 長 挨 拶 
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のおかずをスーパーで買い物をする事で、その店

の売上がレジのパートさんの給料となり必然的に

会社で働く事こそが正に社会貢献をしている事に

なるのと何時も言っています。 

私もロータリークラブに入った時は色々な事

が難しく感じ理解が出来ないことが多かったので

すが、文章に書いてあるから難しく感じ、最近で

は実際に OJT で体験をして知ることが出来き、簡

単に考える事が出来る様になりました。最近では

ロータリーでの活動が楽しく苦にならなくなり、

生活の一部に溶け込んでしまった様な感じすらし

ます。 

上田六文銭ロータリークラブの皆さんは親切

で楽しい人の集まりです、これを期に是非入会を

ご検討下さい。心より皆さんの入会をお待ち申し

上げております、本日はご参加を頂きまして誠に

有り難うございました。 

清水 一典君  
１. RI より 

 ・コーディネーターニュース ５月号 
２. 上田東急 REI ホテルより 

 ・感染者の発生と対応について 
３. 理事会より 

・４月理事会議事録 
恵送 
   ・上田東 RC 様・・・会報 

斉藤  仁君 

山崎芳雄君  本日オープン例会にご参加いただき

ました皆さんありがとうございます。 

宮澤広一君  ゲストのみなさんようこそ！六文銭

RC へ。入会しましょう！ 

吉田  穣君  三浦さん、笠原さん本日は卓話よろ 

しくお願いします。 

会員卓話         三浦 道也君 

私たちサングラフィカの仕事は、

お客さまやサービスや商品に内在す

る魅力を見つけ、多くの人にとって

見えるかたちにして世に送り出すこと。 

コーポレートブランディングから企画提案、事

業推進支援に至るまで、WEB サービス・映像・印

刷物の制作を主体に、サービスや商品のプランニ

ングから事業課題の解決、プロモーションに至る

まで、包括的なクリエイティブを手掛けています。 

お客さまとの対話を通して軸となる想いを深

く理解し、ツールにとらわれず横断的に、かつ一

貫性があるものづくりをおこないます。 

「お客さまの頼れる右腕になる」をミッション

に掲げ、お客さまのサービス・商品を敬意を持っ

て楽しみながら、その本質的な価値を正確に具現

化することで信頼感を高め、愛着の持てる「デザ

イン」が在るというささやかな幸せにあふれた豊

かな社会の実現を目指します。 

新しいサービス、新しい商品、新しいお店。 

お客様が新しい何かをはじめようとしたとき、想

いをひとつにして伴走できる頼れる右腕として力

になれる制作会社でありつづけます。 

株式会社サングラフィカ 上田市上田 64-1 

https://sangraphica.co.jp 

 

会員卓話           笠原 一洋君 

54 歳で入会し、ロータリー歴３０

年になります。入会以前、青年会議所

に在籍しており、当時日本で一番若

い３５歳で理事長を務めました。上

田わっしょいの二回目の実行委員長を務め、いま

だにわっしょいの音楽を聴くとその時の苦労を思

い出します。 

ある時、ロータリーの入会を勧められますが、

青年会議所や仕事に打ち込んでおりましたので、

憂慮しておりましたが、説得されて入会に至りま

した。そのころはまだ上田六文銭 RC がなく、上

田東 RC へ入会しました。常に 100％出席の例会

でしたので、私も欠席する場合は他クラブへメイ

クに伺い、一年の半分は上田地域はもちろん、長

野、上山田、小諸などへも出向き、他クラブでの

例会出席をしておりました。おかげで顔が広くな

りました。 

ロータリーはやはり、例会への出席が基本です。

そして、ロータリーの様々な事業を通じて人間性

を磨いていって欲しいと思います。 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  24 3 0 87.50％ 

前々回 25 6 4 92.00％ 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 柄澤  堯君 

北村 久文君 松澤 一志君 宮原 宏一君 

中澤 信敏君 西澤 尚夫君 生川 秀樹君 

斉藤惠理子君 杉山  裕君 横沢  正君 

清水 一典君 飯島 伴典君 斉藤  仁君 

出席・ニコニコ BOX 

幹 事 報 告 

ニコニコ BOX 喜投額 5/17 22,000 円 

今年度累計 538,003 円  59.78 % 

プ ロ グ ラ ム 

https://sangraphica.co.jp/

